

## 新クラスが始動しました！

新緑の候、保護者の皆様には日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。また、先日行われた授業参観、PTA総会において、多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。

5月になります。今年度は修学旅行に体育大会と大きな行事が盛りだくさんです。生徒にとっては素敵な思い出を作るチャンスが多いと思います。また、3年生になって初めての定期テストもあります。楽しいことも、頑張りたいことも何を成すにもまずは健康第一です。ご家庭での体調管理につきましてもご協力いただければと思います。

学年主任 池田 千尋

3年1組の級訓は、「3色だんご」です。三本柱である「全力・めりはり・団結」を3つのだんごに例えています。3色だんごのうち、桜色は春、白は冬、緑は夏を指す三色を組み合わせており、秋がないことから「飽きない」と言われています。また、3色だんごは馴染みやすいユーモアがある雰囲気という言葉で、3年1組にぴったりです。3年1組の3つのだんごを一年中大事にしつつ、最高に楽しめるクラスにしたいです。3年1組は、周りに声をかけたり、仲間を引っ張っていったりできる子、仲間を支えたり、行動にしっかり移せる子がたくさんいます。最高学年として、下級生をリード、サポートできるようなクラスにしていきたいです。

3年1組



僕たち3年2組の柱は「団結・笑顔・責任」で、級訓は「はちみつ」になりました。はちみつという言葉には、みんながはちのように団結して責任を持って行動し、食べる人を笑顔にするはちみつを作ろう、という意味がこめられています。3年2組はとても素直で優しい人ばかりなので、みんなが団結して笑顔あふれるクラスになったら、最強のクラスになるのではないかと思います。中学生生活最後の年なので、一年間がとっても楽しかったと思えるようにみんなで協力してがんばっていききたいです。それぞれの人生を左右する受験がある年でもあるので、全員で協力し合って良い雰囲気を作っていけるようにしたいです。

3年2組

3年3組の級訓は「元気玉」になりました。この級訓には「あたたかい・団結・超銭」の3つの柱があります。あたたかいと団結には、みんなで明るく、楽しく、メリハリをつけた生活をし、みんなで一つになるという意味があり、超銭には昨年の学年目標を土台にし、最高学年として中学校生活最後の一年をがんばっていこうという意味があります。それぞれの柱を大切に、級訓の「元気玉」のようなクラスを目指し、一人一人が責任を持ち、自分から動いていけるように、学級委員長として副委員長と協力しながらがんばっていききたいです。

3年3組



私たち4組の級訓は「瞬花終鬨」です。この級訓には、中学校生活最後となる1年間(春夏秋冬)、いろいろあると思うけれど、卒業式の日全員で笑顔の花を咲かせたいという意味を込めました。そして、それを支える3本の柱は「団結」「仲間思い」「全力」、学級通信のタイトルは「想いやりと想い愛」です。相手を思う心、想いやりを大切に過ごすために、まず、身の回りの整理整頓を意識し、みんなが過ごしやすい環境を整えることを大切にしています。「ダンス」「全校合唱」の華やかな伝統だけでなく、小さな心遣いができる「当たり前」の伝統もみんなと一緒に団結して引継ぎ、「いいね」の声をたくさんかけてもらえるクラスに！そして何事にも全力で取り組み、愛があふれる、温かいクラスにします。

3年4組



3年5組の級訓は「色鉛筆」です。この級訓には、「色とりどり」、「みんなちがってみんないい」、「全色そろうと力が出る」、「色を重ねると味が出て、きれいな色になる」という4つの想いがこめられています。この級訓と想いは、みんなで時間をかけて決めたものなので、これから大切にしていきたいです。3年生は、中学校生活最後の年なので、大変なことも多いと思います。しかし級訓を胸に、おたがいを尊重して団結することのできる楽しい3年5組にしていきたいです。そしてみんなでつらいこともいやなことも乗り越えていきたいです。

3年5組



## < 今後の予定 >

### 5月

- 1日(水)  
情報モラル講習会 下校時間 18:10
- 2日(木)  
修学旅行説明会  
授業参観(道徳) 下校時間 14:55
- 13日(月)～17(金)  
部活動停止
- 16日(木)、17日(金)  
中間テスト 下校時間 13:45
- 21日(火)～23日(木)  
修学旅行
- 30日(木)  
校内体育大会 下校時間 14:55

### 6月

- 13日(木)  
文化鑑賞会
- 13日(木)～20日(木)  
期末テスト

予定は変更になる場合があります

